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Beschlussvorschlag: 

 
Die Aufgaben in Anhang 1 werden durch die Stabstelle Klimaschutz von April 2022 bis März 2024 
gemäß der Beschreibung bearbeitet. 
  
 

Sachstandsbericht: 
 
Am 17. Mai 2021 (003/0010/2021) wurde im Stadtrat die Beantragung einer Anschlussförderung der 
Stelle des kommunalen Klimaschutzmanagements beschlossen. In der Beschlussvorlage waren 25 
mögliche Maßnahmen für diese Anschlussförderung aufgeführt. Die 18 Maßnahmen in Anhang 1 
werden durch die Stabstelle Klimaschutz zur Beantragung beim Fördergeldgeber auf Basis einer 
Schätzung der jeweiligen Kosten, der Treibhausgasvermeidung und des Zeitaufwands vorgeschlagen.  
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Anlagen: 
Anhang 1 



 

 

Beschluß 
22.07.2021 Umweltausschuss 
SI/UA/52/21  
Die Aufgaben in Anhang 1 werden durch die Stabstelle Klimaschutz von April 2022 bis März 
2024 gemäß der Beschreibung bearbeitet. 
 
 
Protokollnotiz: 
 
Herr Stadtrat Badura schlug als weitere Maßnahme für die zukünftige Bearbeitung durch die 
Stabstelle Klimaschutz das Thema Holzbau, z.B. das Herausstellen von Best-Practice-
Beispielen für Holzbau, vor. 
Von der Verwaltung wurde dazu erklärt, dass die vorher 25 vorgeschlagenen Maßnahmen 
auf nun 18 Maßnahmen reduziert worden seien, damit die Förderkulisse eingehalten werden 
kann. 
Hinsichtlich dessen, dass die Bauverwaltung die Verwirklichung von Holzbau im Auge 
behalten solle, bestehe aber bereits eine entsprechende Beschlusslage. 
Eine Aufstockung bei den Klimaschutzmaßnahmen sei dagegen nicht angezeigt. 
Frau Stadträtin Herding fragte nach, ob das E-Car-Sharing bei den Maßnahmen 
berücksichtigt werde. Dazu wurde von der Verwaltung bestätigt, dass dies gemäß dem 
dahingehend ergänzten Beschluss im Umweltausschuss vom 15.04.2021 der Fall sei. 
Frau Stadträtin Ried erklärte, hinsichtlich des Klimaschutzes seien auch 
Verkehrserhebungen interessant. Dazu gab die Verwaltung an, dass derzeit bereits ein 
intermodales Verkehrskonzept mit dem Landkreis Amberg-Sulzbach verwirklicht werde, bei 
dem Mobiltelefondaten ausgewertet wurden. 
 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
Zustimmung: 10 
Ablehnung:   0 
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